

Raúl Castro rend hommage au général de division Efigenio Ameijeiras



La Havane, 12 février, (RHC).- Le général d'armée Raúl Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, a présidé ce mardi les obsèques du général de division, Efigenio Ameijeiras, au panthéon des vétérans du cimetière de Colon, à La Havane.

Décédé dimanche dernier à l'âge de 88 ans, le général Efigenio Ameijeiras a rejoint dans sa jeunesse les rangs du mouvement 26 juillet et il s'est fait remarquer dans la lutte contre la dictature de Batista dans la Sierra Maestra.

Après le triomphe de la Révolution, il s'est acquitté d'importantes responsabilités, dont la direction de la Police Nationale Révolutionnaire, le commandement de l'État-major de l'Armée Centrale et la direction de préparation combattive des Forces Armées Révolutionnaires.

Ses mérites lui ont valu la condition de fondateur du Parti Communiste de Cuba et le titre honorifique de «Héros de la République de Cuba».

Source : ACN

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/214242-raul-castro-rend-hommage-au-general-de-division-efigenio-ameijeiras>



Radio Habana Cuba